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Ｈ２８年度北浦和校協議会「理事会」（第４回）議事録 

作成  １１期 成瀬 昭一 

Ⅰ．経緯 

１．開催日 平成２８年 7月 13日（水） 13：00～14：55 

２．場所  浦和ふれあい館 第二会議室 

３．出席者（敬称略） 

（６期）大竹一十、寺内由美子（８期）藏重修二、藤枝一子（９期）笹川幸雄、山崎守 

(１０期)木戸武宜、池田善四郎（１１期）久保恭一、渡邊哲夫、成瀬昭一 

（１３期）、本多健治、松尾郁子 （１４期）高木伯耿、加賀見優 （１５期） 野川元、金子博伸 

 

Ⅱ．議題と討議 

１．第３回「議事録」（H28/06/8）の確認：特に異議なく確認された。 

２．連合会報告（久保会長） 

１）６月に臨時常任理事会があった。 

新会長の挨拶、新理事の紹介、３役（総務・企画・広報）部長より方針の提示など。 

２）H28/7/12 常任理事会開催（奇数月・第 2火曜日に開催） 

①次年度の文化祭会場について 

今年は、さいたま市文化センターを使用するが、次年度は、旧来の埼玉会館の使用が可能となる。 

その比較検討の結果、次年度は、料金は若干上がるが、場所の利便性、規模の適性から（芸能発表会）埼

玉会館小ホール、（作品展）第３展示場（５５０㎡←旧来第１・２展示室 ３９０平米）を行うことで決

定した。 

②今年度文化祭（芸能発表会・作品展）の実施要領・申請書式は別途各期に配信する。 

芸能発表会→５演目／各校。１０月北協理事会で各期候補演目を申し出る。１１月連合会理事会で報告 

作品展→１０月北協理事会までに展示作品リストを纏める。 

③９／８ 東浦和校主催「蓮池薫氏講演会」申込手順変更 

各期の参加数を７／３１までに渡辺副会長へ連絡のこと。チラシでの案内「当日会場で会費と整理券の

遣り取り」は中止、事前に人数を確認し、学校別に会費（￥300／人）と「整理券」の授受作業 

（８／１０活ステ：久保会長が会費立替予定）、当日は当「整理券」を提示して入場する事に変更 

④シニア社会参加促進イベント・・・・別紙で計画の概要の説明があった。 

ａ）メイン会場（多目的ホール）３件のプログラムを実施 

・吉武まつ子コンサート・君原健二講演会、・民謡と踊り。 

参加上限は各４００名→内訳を下記とする。 

：連合会会員３００名＋一般１００名（９or１０月市の「広報誌」で募集、応募が多い場合は抽選） 

ｂ）連合会枠３００名の運営案 

＊各校会員比例で、枠を割り振る。 

北浦和５９名・大宮中央３３、北大宮１４、東浦和８５、大宮６８、岩槻４１ 

＊北浦和校枠５９名（３イベント計→５６×３＝１６８名）の選任方法 

→各期の会員数比例で枠を設定し、各期で希望を募って参加者を決める。 

→整理券配布後、イベント間の相互交換は可とする。定員オーバーは許可されない、立見不可 

ｃ）「シルバー人材センター」、「シルバーバンク」「イベント案内・ＰＲ」各会場が別途設けられる 

ｄ）「案内パンフレット」Ａ３二つ折り→連合会会員全員向けに配布する。８／E完成、９月に配布 

⑤事業費配分案の討議→今年度 北協への助成金額 ９．８万円（昨年 ８．５万円） 

久保会長より、各事業別助成金額の案と考え方が別紙で示された。「考え方」→担当期の負担を減らし、

会員が無料で参加できるようにする。昨年の実績を勘案し、メリハリをつけて配分する 

下記の原案通りで実施することが決定された。 
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３．北協事業進捗状況 

１）７／１７ 浦和おどり ：木戸企画部長 

別紙により「各期参加数（浴衣／法被別・男女別）」と「実施要領」の説明があった。 

法被は、踊り終点地で期ごとに回収し、各期で保管。洗濯(押洗いがベター)も各期。 

鉢巻きの着用について討議があったが特に結論が出なかった。 

雨天中止の場合は、事務局より連絡責任者（渡邉副会長）に当日朝連絡がある。 

その他実施要領、連絡事項は、７／１５最終練習日に提示する。 

２）９／６ ふれあいコンサート ６期大竹会長 

開演時間がいつもより１５分速い、終了時刻予想は１１：３０頃 

定員３００名に対し余裕があるので、東浦和校(１１期杉山会長)に参加を呼びかける。（渡邉副会長） 

事前の参加数確認は不要。 

３）１０／１ 赤い羽根共同募金 久保会長 

今年度の担当は、１０期と１５期となった。１５期野川会長より実施要領について質問があり、１４期・

９期から概要の説明があった。午前／午後に分かれて担当、６人前後／チーム、約２時間、事務局が開

始前に道具（募金箱・襷など）を持参し、終了時点で回収に来る。 

４）１０／４ 落語鑑賞会 ８期 蔵重会長 

演者（柳家喬の字）と詳細折衝中、９月連合会常任委で他校の参加を呼びかける。 

５）１０／５ 尚和園慰問 久保会長 

当日１４:４０～１５：５０、慰問演目４件（６期コーラス、１１期手品と民舞、１３期ウクレレ）、 

持ち時間各１５分、着替えの場所はある。８/下 尚和園担当者と詳細打合せの予定。 

６）１１／１６ 北協第３回演芸会 木戸企画部長（ＰＴで運営） 

２演目／期を９月北協理事会で報告。１４期は、初参加であり、７／２９理事会で扱いを討議する。 

昨年の反省点として、ホール廊下で練習して注意を受けたので、控室（練習室）を確保 

７）１１／１３ さいたま国際マラソン・ボランティア参加 ８期 蔵重会長 

昨日（７/１２）時点で確認したところ、ボランティア募集要項はまだ決まっていない。 

８/上旬に決定予定。今年は、時間の足きりがなく１６千人ほどがエントリー予定との事。 

８）１２／２ 懇親ボウリング大会  １１期成瀬 

現状の進捗状況を報告、先に伝えた会費（男￥3500、女￥3000）では、表彰費、呑み代が確保できない

ので会費をそれら支出に合わせて設定したいとの意向に対し、「一任」となった。 

４．その他 

１）８月は休会する。従って８／３のふれあい館予約は、どこかの期が活用してもいい、 

意見がなければキャンセルする。次回は。９／１４. 

２）Ｈ２９／２月連合会文化祭の演目の検討を進めてほしいとの久保会長からの要請があった。 

予定では、５演目／校となる。昨年は、９・１０・１１・１３期で４演目エントリーした。 

昨年、古い期から遠慮していこうとの暗黙の了解があり、８期がエントリーを見合わせた。 

９期は、今年最後のエントリーと考えて準備しているとの意見があった。 

３）北協ゴルフ大会 木戸企画部長 

５月は、大雨のため中止となった。次回を１０/１８に予定し準備中である。 

５月の反省から緊急の連絡網を確定しておきたいとの意向が木戸１０期会長からあった。 

 

以上 

事業 
轡田氏 

講演会 

ふれあい 

コンサート 

落語 

鑑賞会 

尚和園 

慰問 

北協 

演芸会 

吹奏楽 

演奏会 
計 

助成金 22,000 28,000 22,000 8,000 10,000 8,000 98,000 


